

Anlässlich des 850. Geburtstags der Stadt München lädt das Goethe-Institut sehr herzlich ein,
am Donnerstag, den 10. Juli 2008 mit uns zu feiern!

Einlass ab 18.00 Uhr
Beginn: 18.30 Uhr

Ort: Goethe-Institut München, Sonnenstraße 25, 80331 München

Begrüßung durch den Präsidenten des Goethe-Instituts, Herrn Prof. Dr. Klaus-Dieter Lehmann
Grußworte des Kulturreferenten der Stadt München, Herrn Dr. Hans-Georg Küppers

Eröffnung der Ausstellung O[kinawa]T[okio]
mit Arbeiten, die im Rahmen einer Japanexkursion der Studienwerkstatt für Fotografie der Akademie der Bildenden Künste München entstanden sind.

Musik: Hugo Siegmeth Quartett

Anschließend internationales Sommerfest

Um Antwort wird gebeten bis zum 01.07.2008 an 850-Muenchen@goethe.de oder telefonisch unter 089/551903-0

OT
KINAWA
OKO

Florian Baumgartner
Kilian Bles
Nicole Darling
Antje Hanebeck
Johannes Hlawon
Sonja Ismayr
Johannes Karl
Masahiko Kotaka
Jan Ludwig
Masaru Nakamoto
Dieter Rehm
Lisa Schairer
Noémie Stegmüller
Robin Thomas
Matthias Wurm



**Einladung
850-Jahre München**